



9 Pièces

350 m<sup>2</sup>

Réf. W-02TIWM

3 950 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

À proximité des plages et commerces, villa contemporaine de 350 m<sup>2</sup> sur terrain de 1125 m<sup>2</sup> avec vue panoramique. Rez-de-chaussée : entrée, salle de sport, salle de cinéma, garage double. L'escalier ou l'ascenseur conduisent au rez-de-jardin avec vaste séjour, cuisine ouverte sur la salle à manger et cave à vin, suite parentale avec vue sur la piscine et la mer. Étage : 4 luxueuses suites ouvrant sur une terrasse, bureau.

Close to beaches and shops, contemporary villa of 350 m<sup>2</sup> in grounds of 1,125 m<sup>2</sup> offering a panoramic view. Ground floor : entrance hall, fitness room, movie lounge, double garage. The staircase and elevator take you to the garden level with its vast living-room, a kitchen opening out to the dining-room and wine cellar, a master suite with view of the swimming pool and sea. Upper floor : 4 luxurious suites giving onto terraces, study.

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

